

Fecha: 22-08-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta La Estrella de Antofagasta Supl.:

Noticia general

Título: Fundación Nuestros Hijos pide la ayuda de todos para apoyar a niños con cáncer

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739

No Definida

FUNDACION NUESTROS HIJOS

Fundación Nuestros Hijos pide la ayuda de todos para apoyar a niños con cáncer

Ya comenzó la colecta anual de esta ONG, la que al año entrega cerca de cinco mil prestaciones en Antofagasta.

Ricardo Muñoz Espinoza

tención. La Fundación Nuestros Hijos, entidad que entrega asistencia, asesoría y apoya en la rehabilitación de los niños con cáncer en todo el país, inició su colecta anual en dos modalidades: la manera clásica presencial y también digital

La presidenta de esta ONG que suma 33 años de trabajo, Marcela Zubieta, visitó Antofagasta, en donde la Fundación ha trabajado en convenio con el Hospital Regional para el tratamiento de los pacientes pediátricos oncológicos

En conversación con La Estrella adelantó que la campaña digital ya está disponible a través del sitio colectafnh.donando.cl. en donde se están recibiendo los aportes.



LA ONG HACE 10 AÑOS QUE TRABAJA EN ANTOFAGASTA

Además, se busca la captación de "voluntarios digitales" para recaudar fondos de los interesados a través de sus propias redes. La idea es ayudar a apoyar los costosos tratamientos y gastos asociados con

Mientras que la colecta en las calles se extenderá desde el viernes 30 de agos to hasta el domingo 1 de septiembre, en donde a nivel nacional se espera recaudar \$155 millones para ser destinados a programas especiales enfocados en colegios hospitalarios, cuidados paliativos, centros de rehabilitación, entrega de medicamentos o casas de acogidas.

¿Por qué nos interesa tanto Antofagasta? Porque



gasta se transforma en la unidad de oncología infantil de un centro parcial a uno integral, lo que significa que antes se podían tratar ciertas enfermedades v dar ciertos tratamientos de menor complejidad, y desde ahora se transforma en un centro integral que va a tratar todo tipo de cáncer excepto los más complejos como el trasplante de médula ósea, ostiosarcoma y retinoblastoma. El resto se tratará en la región y recibirá a niños de Arica hasta Antofagasta", comentó la presidenta y médico ciruja-

Pág.: 4 Cm2: 460,5

El trabajo de la fundación en Antofagasta se extiende hace una década y uno de los grandes desafíos del organismo es el levantar fuerza buscan revitalizar este proyecto.

"Estamos tratando de levantar una casa de acogida para que los niños que vienen desde distintas regiones con sus cuidadores o familias puedan tener un ingreso expedito a los tratamientos y no tener que buscar-y a veces-sin poder financiar el lugar en donde están mientras dure el tratamiento", agregó.

El cáncer en Antofagasta tiene una mayor prevalencia e incidencia (en relación al resto del país). Sin embargo, en comparación a los adultos el cáncer infantil en Chile es curable y con expectactivas de sobrevida casi al 80% como un país desarrollado. Pero para lograr esos resultados se requiere ayuda de la sociedad civil a cooperar con la colecta de la Fundación y también a las empresas privada a apoyar la causa, porque nos hemos comprometido con Antofagasta a desarrollar acogimiento y la rehabilitación", agregó.

La especialista además añadió que en cuanto al trabajo de programas de tratamientos, rehabilitación, acceso a medicamentos, en Antofagasta se efectúan cerca de cinco mil acciones durante todo el año.

El año pasado la Fundación Nuestros Hijos comenzó a trabajar un programa en conjunto con el Hospital Regional centrado en la rehabilitación, capacitando a profesionales y desde enero de este 2024 se efectúan operativos con fisiatras y neuropsicólogos de la entidad que atendieron a 15 pacientes que se encuentran en seguimiento.0

